

Más de 1.6 Millones Votantes se Esperan

Más de un millón seiscientos mil votantes espera el Consejo Central de Elecciones para los próximos comicios, en los que se elegirá a diputados y concejales, informó el Ing. Francisco Merino, representante de ARENA ante el Consejo.

Agregó el político arenero que de lograr un registro electoral tal como lo han planificado, puede hablarse del 1.6 millones de votantes o sea un 80 por ciento de respuesta y un 20 por ciento de abstencionismo, el cual puede ser motivado por dife-

rentes causas.

Expresó que en las últimas elecciones celebradas en Costa Rica, tuvieron una concurrencia del 81 por ciento, o sea que se abstuvo el 19 por 100.

Según el Ing. Merino, si en El Salvador se mantiene ese 80 por ciento sería una verdadera demostración de que el pueblo ha decidido aceptar la vía democrática para solucionar sus problemas.

PROBLEMA DE LOS DESPLAZADOS
Añadió el Ing. Merino

que el caso de los desplazados tiene diferentes facetas. Quienes están asentados como tales son alrededor de 30 mil. Además, continuó, hay asentamientos específicos en diferentes lugares del país y allí serán atendidos.

—Favor pase a la página 61.



RECONOCIMIENTO. La Sociedad Dental homenajeará mañana a los Sres. Ricardo Acevedo (foto) y Edmundo Vides, por cumplir 50 años de ejercicio profesional.

Así lo declaró el Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General de la República, quien mencionó a la Procuraduría General de la República, el Ministerio de Justicia, por medio del Consejo Salvadoreño de Menores; los tribunales tutelados.

—Favor pase a la página 61.

Procurador Pide Leyes para Proteger Familia

Una legislación secundaria adecuada, moderna, que desarrolle los principios nuevos consignados en la Constitución, para la atención de la familia y al menor, es necesaria, aunque se reconoce que hay instituciones de carácter público que en una u otra forma intervienen en ese cam-

po.

Corte Niega Libertad a Empleados de Correos

La Corte Suprema de Justicia negó la libertad a José Antonio García y Julio Hernández Rojas, empleados de Correos y miembros de la Sociedad Unión de Carteros y Empleados Postales, SUCPEPES, señalados en la muerte del Secretario de la pro-gubernamental ANEPES, Aristides

Méndez, ocurrida en mayo del presente año en esta capital.

En la brevísima resolución de la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, notificada a directivos de SUCPEPES y a familiares de los detenidos, se argumenta que hay

—Favor pase a la página 9.

Inician 5º Festival de Arte y Teatro 1986

Este miércoles 1 de octubre se inicia el 5º Festival de Arte y Teatro 1986 en la Gran Sala del Teatro Nacional, a las 6 p.m. Los grupos teatrales participantes pondrán en escena dramas y comedias de gran calidad artística, informó el Maestro Ion Cubicec.

Este 5º. Festival se

realizará bajo el patrocinio, como todos los años, de las firmas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, S.A., estando el Comité Organizador formado por el mismo Maestro Cubicec, Leticia Castillo, Margarita Arriaza, Paco Campos, Carlos Cedillos, Sonia

—Favor pase a la página 62.



CORTE NIEGA LIBERTAD. El Br. René García, notificador de la Corte Suprema de Justicia (Izq.), lee el fallo de dicho órgano judicial, que niega la libertad a dos empleados de Correos a quienes se acusa de la muerte de Aristides Méndez. Le escuchan familiares de los reos.

¢ 3,500 Millones Pide el Gobierno Para 1987

Dando cumplimiento al Art. 267 de la Constitución Política, el Viceministro de Hacienda, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, entregó ayer el proyecto de Presupuesto General de la Nación para 1987 junto con el proyecto de Ley de Sala-

rios, que totaliza 3 mil 512 millones 600 mil colones.

Se incrementan los salarios de la burocracia en la cantidad de cien colones a cada plaza, incluido todo el personal de oficiales y tropa de la Fuerza Armada. El aumento de cien colones

suma 207 millones de colones en el presupuesto.

El Ministerio de Defensa continúa ocupando el primer lugar en las asignaciones con 701 millones 508 mil 390 colones. Ese Ministerio destinará 7 millones para

—Favor pase a la página 61.

Participación Masiva de Empresa Privada en Feria

La participación de la empresa privada salvadoreña en la XII Feria Internacional será la más numerosa este año, a tal grado que los pabellones centroamericanos donde será instalada, están vendidos desde hace 4 meses, declara el señor Max Figueroa, Gerente de la Feria Internacional

de El Salvador.

El Sr. Figueroa dice que a pesar de la situación de violencia que vive El Salvador desde 1979, los eventos feriales se han realizado con la participación de diversos países. El prestigio que ha ganado la Feria de El Salvador es tan

—Favor pase a la página 9.



PRESUPUESTO PARA 1987. La Asamblea Legislativa recibió ayer el proyecto del Presupuesto General de la Nación, correspondiente a 1987. Izq., Prof. Aristides Alvarenga, Vicepresidente de la Asamblea, recibe los documentos del Lic. Eduardo Meléndez, Viceministro de Hacienda.

Asamblea AEAS Debe ser a Puerta Abierta

Empresarios de la industria del transporte de autobuses exigen que la asamblea de la Asociación de Empresarios de Autobuses de El Salvador, AEAS, que se realizará hoy desde las nueve de la mañana en el Hotel Camino Real, sea a puertas abiertas para todos los empresarios y periodistas, ya que anteriormente se ha hecho a puertas cerradas.

Respecto a lo anterior, don Carlos Serné que el Art. 4 de los estatutos de la Asociación señala que "Son socios de AEAS

—Favor pase a la página 30.

Resumen Nacional

EL 10 DE OCTUBRE SE REALIZARA el examen de admisión para los jóvenes que deseen ingresar a la Guardia Nacional, cual se llevará a cabo a las 7 de la mañana en la Escuela de Guardias Nacionales "General e Ingeniero José María Peralta Lagos". Los requisitos para optar al examen son: tener entre 18 y 25 años de edad, 1.65 mts. de altura, para civiles 90. grado y reservistas, 60. grado, como mínimo; estado civil, soltero, corte de cabello normal, no tener impedimento físico, no adolecer de enfermedades contagiosas, no estar procesado ni reclamado por delitos comunes, no tener antecedentes de mala conducta y no haber sido expulsado de dicha Escuela, ni de otros cuerpos de la Fuerza Armada. El examen teórico versará sobre materias del 60. a 90. grados.

TRATAMIENTOS PREFERENCIALES en el comercio de los productos originarios de El Salvador y Uruguay, contiene el Convenio de Cooperación Económica y Comercial firmado en Montevideo, capital de dicho



Dr. Ricardo Acevedo Peralta

to se incluye el compromiso de organizar semina-

—Favor pase a la página 30.



FESTIVAL. El 1º. de octubre se inicia en el Teatro Nacional el 5º. Festival de Arte y Teatro, con la participación de varios grupos nacionales. Informan, de izquierda a derecha: Paco Campos, Margarita Arriaza, Carlos Cedillos, Sonia Valiente, Ion Cubicec, Leticia Castillo y Mario Tenorio.